えがお





豊田北部小学校

生徒指導だより

H30. 12. 21

2学期も終業式を迎え、子供たちも明日からの冬休みをとても楽しみにしているようです。 冬休み中は安全に過ごすこと、まわりの方たちに迷惑を掛けないように過ごすことなどを終業 式で伝えました。保護者の皆様におかれましても、子供たちの安全を第一に御家庭での声掛け をお願いします。

2学期にPTA挨拶運動を行い、保護者ボランティアの方とPTA役員さんに参加していただきました。ありがとうございました。学校での挨拶はできるようになってきましたが、地域での挨拶はできていないようです。冬休みや3学期にも、子供たちに地域での挨拶をするように声掛けを行っていただけるとありがたいです。

保護者ボランティアから見た、挨拶週間の子どもたちの挨拶の様子

子供たちが考えた北部小の「よい挨拶」について(◎ とてもよかった ○ よかった △ もう少し)

項目	Aさん	Bさん	Cさん	Dさん	Eさん	Fさん	Gさん	Ηさん	Iさん
・相手の顔(目)を見て挨拶ができていましたか。	0	0	0	0	0	0	0	0	0
・元気な声で挨拶ができていましたか。	0	0	0	0	0	0	0	0	0
・笑顔で挨拶ができていましたか。	0	0	0	0	0	0	0	0	0
項目	Jさん	Kさん	Lさん	Mさん	Nさん	Oさん	Pさん	Qさん	Rさん
・相手の顔(目)を見て挨拶ができていましたか。	0	0	Δ	0	0	0	0	0	Δ
・元気な声で挨拶ができていましたか。	0	0	0	Δ	Δ	0	0	Δ	Δ
・笑顔で挨拶ができていましたか。	0	Δ	Δ	0	Δ	Δ	0	Δ	Δ

- できている子はすべて◎でした。
- 自分から大きな声で挨拶できる子がいる。
- よく知っている集団の子供たちなので笑顔で挨拶してくれました。
- 高学年は、挨拶できる子が多かったです。
- 今回はよく挨拶してくれました。
- その日学校であることや、天気の話など上級生とは大人の会話もできました。
- △ リーダー次第で集団の元気の程度にも違いが出るのでリーダーを指導する必要を感じた。
- △ 目が合っても、挨拶せずに行ってしまう子、恥ずかしがって言えない子が多くて残念。
- △ 見守り隊の方々は、子供たちの返事が聞こえるまで「おはよう」と言ってくれていた。
- △ 通学班の後ろの方の子の並び方が悪く、前と離れてしまっていることが多く危ない。
- △ できている子とできていない子の差が大きい。